

Communiqué

ENCORE UNE FOIS LE MINISTÈRE CHOISIT LA START-UP ALAN !

Par un arrêté en date du 1er septembre 2025, le ministre de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté Industrielle et Numérique, a fait le choix de nommer en tant que personnalité qualifiée pour le recrutement des inspecteurs des finances, le secrétaire général et directeur des ressources humaines d'Alan !

Bercy avait déjà fait le choix en mai dernier de confier au néo-assureur ALAN, la couverture santé de ses quelques 130 000 agents.Tout cela en vantant sur plusieurs publications le modèle intégré de cet start-up.

Désidément celle-ci a le vent en poupe, et s'ingère jusque dans la sphère des hauts-fonctionnaires.

Jusqu'où vont-ils aller ?

LA FÉDÉRATION DES FINANCES CGT S'INSURGE CONTRE CE FAVORITISME DÉ-LIBÉRÉ ET CONTINUERA À ATTAQUER CE CHOIX INIQUE DE BERCY POUR NOTRE PROTECTION SOCIALE COMPLÉMENTAIRE.